



Frankfurt, den 14. Februar 2011

Die [AG VAA im IPH](#) und die Werksguppe 188 laden zu einer Vortrags- und Diskussionsveranstaltung ein:

Karriereplanung und berufliche Neuorientierung – kann man „zu jung“ oder „zu alt“ sein?

Donnerstag, den 17. März 2011, 16.00 h,

Industriepark Höchst, G 836, großer Konferenzraum 2. Etage

mit Stefan Müller, geschäftsführender Inhaber des Beratungsunternehmens stefan müller personalperspektiven, Stuttgart.

Aktiv die eigene berufliche Zukunft planen und gestalten ist ein unverzichtbarer Baustein für die persönliche Zufriedenheit. Besonders bei Veränderungsprozessen in den Unternehmen sollte man alle Perspektiven ausloten, um die bestmögliche Basis für eventuell notwendige persönliche Entscheidungen zu haben.

Daher haben wir Herrn Stefan Müller, geschäftsführender Inhaber des Beratungsunternehmens [stefan müller personalperspektiven, Stuttgart](#), Kooperationspartner des VAA, eingeladen, um mit uns generelle Fragen der Karriereplanung und der beruflichen Neuorientierung zu besprechen. Er wird die Punkte ansprechen, die Sie beachten sollten, wenn Sie sich im Unternehmen verändern, und auch die Kriterien aufzeigen, nach denen Sie Perspektiven außerhalb beurteilen können. Er wird darauf eingehen, dass je nach Generation und Lebensphase unterschiedliche Aspekte zu beachten und entsprechend ihrem Persönlichkeitsprofil und ihren Wertvorstellungen passende Lösungen möglich sind. Dabei wird er auch erläutern, wann und warum externe Hilfe angezeigt erscheint und was Sie bei einer Beratung erwarten können.

[Anmeldung an klemens.minn@minn-web.de](mailto:klemens.minn@minn-web.de) erbeten.